

若草



校訓
自立・創造

平成23年6月1日
尼崎市立若草中学校
学校たより(第3号)
<http://www.ama-net.ed.jp/school/J07/>
TEL 6499-9483 FAX6499-9486

チーム力を上げるには?

5月のゴールデンウィークに市民スポーツ祭が行われました。若草中学校もそれぞれの運動部が活躍してくれました。写真の一部を学校のホームページにUPしていますので、またご覧になってください。若草中学校は小規模校ですが、課外クラブは、運動部8つ、文化部が4つとたくさんあります。指導する教員が限られていて残念ながら、現状ではこれ以上増やすことはできませんが、伝統のある部もたくさんあり、熱心に活動しています。きつい練習もすべて一つの目標のために頑張る。努力した結果が出る。とてもシビアな世界ですが、試合の勝ち負けはやはりどれだけモチベーションを高くして、きつい練習を頑張ってきたかの結果だと思います。同じくらい高いもの同士になってくるとあとは、運やその日のコンディション、試合の駆け引き等で勝敗が変わってくるんだと思います。それも含めてのチーム力だと思います。チームの気持ちを一つにしてそれを追い込んでいく。自分の力を上げるだけでなく、人とあわせていく。また人を活かすプレーをする。そこが一番難しいところです。うまくいくと何倍もの力になることは間違いありません。強くなるためには弱音を吐いたり、いい加減なプレーをしたりわがままを言っていられなくなります。これはクラブだけでなく、すべての集団にも当てはまります。人のことを考えて行動する。難しいけどできたときは何倍もの力となり、感動が生まれます。3年生にとってはこれから勝負、チーム力を上げるために頑張ってください。応援しています。



オープンスクールの参観 有り難うございました!!

5月14日(土)のオープンスクールは、1時間目からたくさんの方に見に来ていただき、1年58名、2年32名、3年36名の計126名の参観がありました。ご家族で来られていたところもあるので、実際はもっとたくさんの方の来校だったと思います。貴重な週末の時間を有り難うございました。PTA総会は少し減ってしまったのが残念ですが、そのあとのPTA総務会等、一日中たくさんの皆さまにご参加とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。この一日を通して、行事だけでなく学校生活全般に期待されていることがよく伝わりました。その期待に応えられるよう我々職員一同、全力で頑張りたいと思います。PTA総会でもお話しさせていただきましたが、学力をつけるために大事なやはり家庭学習の習慣化です。テスト前の計画的な学習はもちろんですが、普段から自主学習ノートでの学習、各教科の宿題、苦手科目の取り組みなど毎日の継続が大事です。クラブ活動等で疲れて帰ってきているとは思いますが、励ましの声かけをしていただいて、更に頑張る雰囲気を作ってあげてください。進路を決める時期はすぐにやってきます。連携して頑張りましょう!!



市民スポーツ祭

男子卓球部 団体3位	陸上部 黒川 大斗	砲丸投げ1位
女子バスケットボール部 3位		円盤投げ1位
サッカー部 ベスト8	呉山 仁海	円盤投げ1位
	大関 はるな	円盤投げ2位
	矢木 友里恵	円盤投げ3位

次は総体!! ファイト!!



授業やクラスでの取り組み

がんばっている成果を見せてもらっています。3年生は平和学習をテーマに沖縄についての個人新聞や班で学習したことを壁新聞にまとめています。沖縄のことだけでなく、ルールの大切さやマナーの必要性も、しっかり学んでいます。



2年3組



自分新聞

1年



吹奏楽部が5月22日(日)にいたみホールで開催された東日本大震災復興支援コンサートに参加しました。尼崎北高校との共演で3曲を披露してくれました。最後に「ふるさと」を熱唱し、とても感動的でした。

6月3日(金)

いよいよ体育大会です。みんなで頑張った成果を是非ご覧になってください。お待ちしております。予備日6月7日(火)



野球部のみんなが5月15日(日)にわがまちクリーン運動に参加してくれました。ご苦労様。市民スポーツ祭でも活躍を見せてくれましたが、これからの成長が楽しみです。